

Kornwestheimer Zeitung vom 11. Mai 2006

Sommerfest mit Tanz und Kinderprogramm

Kornwestheim (red). Nach langer Vorarbeit will der Tanzsportclub Solitude Kornwestheim dieses Jahr ein Sommerfest feiern. Am Samstag, 15. Juli, soll dabei ein buntes Programm rund ums Tanzen angeboten werden.

Seit etwa zwei Jahren versuchen die Vorstände ein Sommerfest auf die Beine zu stellen. Nun soll es klappen. Am 15. Juli wird das Fest auf dem Vorplatz des Tanzsportclubs Solitude stattfinden. Neben der Verköstigung der Gäste stehen Darbietungen der Breiten-sport-, der Turnier- und der Line-Dance-Gruppen sowie Jazzdance der Kiss-Gruppen auf dem Programm. Für die Kinder sind eine Hüpfburg, ein Clown und eine Schminkaktion geplant. Jetzt ist der Verein noch auf der Suche nach Sponsoren. Firmen und Vereine, die sich beim TSC-Sommerfest beteiligen wollen, können Matthias Nast unter Telefon 18 59 61 kontaktieren.